



Sheinbaum cierra giras a los estados para “dedicarse a CdMx y al Metro”

A. P. WONG Y P. DOMÍNGUEZ, CDMX

— Después del accidente en la Línea 3 del Metro, AMLO se solidarizó y expresó todo su apoyo... a Claudia Sheinbaum. PAG. 14

Sheinbaum deja giras para dedicarse a Metro y CdMx

Línea 3.

Tras el accidente en el que falleció una joven, el Presidente muestra su solidaridad... con la jefa de Gobierno

ALMA PAOLA WONG Y PEDRO DOMÍNGUEZ / CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que por ahora no saldrá de gira por el país, como lo venía haciendo cada fin de semana, porque está concentrada en la ciudad y la reanudación de operaciones en la Línea 3.

En conferencia de prensa fue cuestionada sobre si tenía contemplado viajar a algún estado en los próximos días.

“Ni siquiera estoy pensando en eso, en este momento. Por supuesto que estoy dedicada 100 por ciento del tiempo para los trabajos en la ciudad y, además, atendiendo este tema del Metro”, respondió.

— En su agenda próxima, ¿tiene salidas todavía a otros estados? — se le insistió.

— En este momento no, pero ya en todo caso lo informaría — señaló.

El sábado, la jefa de Gobierno ya se encontraba en Michoacán para reunirse con el gobernador de aquella entidad e impartir la conferencia “Políticas exitosas de gobierno”, cuando sucedió el choque de trenes en la Línea 3 del Metro, por lo que regresó de inmediato a la capital a bordo de un helicóptero que la administración estatal le facilitó.

Por su parte, el director del Metro, Guillermo Calderón, rechazó que se cometiera alguna omisión cuando se reportaron fallas en un cable de señalización de 500 metros de longitud.

“Es común en todos los Metros del mundo la indicación de operación a baja velocidad. Así concluimos la operación del viernes y así iniciamos la operación el sábado”, señaló.

Finalmente, las autoridades capitalinas informaron que se concluyó con la reparación de la

vía donde ocurrió el choque de trenes, por lo que se implementó el protocolo de verificación de vías libres y en breve se realizará la primera prueba en vacío con un tren de baja velocidad en el tramo Indios Verdes a Tlatelolco, a fin de que pueda haber condiciones de reanudar el servicio en su totalidad.

“Se alborotan los zopilotes”

El presidente Andrés Manuel López Obrador respaldó a la jefa de Gobierno luego del choque de dos trenes en la Línea 3 del Metro que provocó la muerte de una joven estudiante y dejó decenas de heridos.

En la conferencia de Palacio Nacional, el mandatario explicó que es necesario que se conozcan las causas del accidente “sin ocultar absolutamente nada”.

“Hay una investigación judicial sobre esto, se tiene que ver



si fue falta de mantenimiento, si se debió a una falla eléctrica, a un acto premeditado, en fin, se tiene que saber qué sucedió, qué originó el accidente.

“También quiero aprovechar, porque se alborotan los zopilotes, con todo respeto, quiero aprovechar para expresar mi solidaridad, mi apoyo, todo lo que necesite el gobierno de la ciudad y la jefa de Gobierno, que es una mujer trabajadora, íntegra, honesta”, dijo.

Según López Obrador, la oposición está aprovechando que está en marcha la temporada electoral para atacar a Sheinbaum. ■